



感動の合唱コンクール

校長 由井 良昌

合唱コンクールが、10月25日（金）に三鷹市芸術文化センター「風のホール」で行われました。3年生が涙する姿が印象的でした。

全力で思いを込めて歌いきったからなのか。クラスの友達と一緒に全身全霊で歌えた喜びからなのか。これまでの練習の苦労や上手になった嬉しさがよみがえってきたからなのか。自分の力が及ばなかったことへの自責の念からなのか。今年度の合唱コンクールのスローガン「感動なしで僕らの合唱は語れない 奏でよう仲間と共に」とおりになりました。

中学生がひたむきに歌う姿、一秒一秒を大切にしている姿、結果発表を聞いて涙している実行委員の姿を見て、私も目頭が熱くなりました。結果は、次のとおりです。グランプリは、3年B組でした。自由曲のアカペラ演奏に感動しました。

金賞：3年A組・3年B組 銀賞：2年A組 銅賞：1年A組

どんな結果であれ一生懸命になって歌った自分に変わりはありません。自信をもってください。みなさんはよく頑張りました。年を重ねるごとに、演奏が充実してきているのが分かります。特に3年生にとっては、最後の合唱コンクールでした。A組の自由曲「決意」、B組の自由曲「Soon ah will be done」ともに、圧巻でした。クラス合唱の域を超えていました。2年生は美しい歌声と力強さを、1年生はハーモニーのよさを感じました。来年が楽しみです。

当日は台風の影響がある中、120名以上の保護者や地域の方々においでいただきました。まことにありがとうございました。

以下に、ご来場いただいた方の感想の一部を紹介します。「素晴らしいステージを観させていただきありがとうございました。和泉中にお世話になって良かったと思いました。息子は歌が好きな子供だと感じていましたが、ご指導のおかげで仲間と共にハーモニーを奏でるという楽しさを教わったようで大変嬉しく思います。」「3年生男子の祖母です。久しぶりに清純なコーラス、とても感動しています。」「影山先生の日頃のご指導いかばかりかとお察しいたします。生徒の皆さん、先生方、PTAの方々が心ひとつにして盛り上げているこの文化発表会。選曲も素晴らしい、歌詞も生きている、生きていく意味 etc を考えさせられ、皆素晴らしい曲ばかり…。」

（三鷹市在住の一般の方）

生徒が自信と誇りをもてる、成長を実感できる和泉中。一層の教育活動の充実を図ります。



セーフティ教室



10月12日の土曜日、3校時に体育館で毎年恒例の「セーフティ教室」が行われました。今年も、インターネットやSNSに関する怖さをまとめたDVDを、生徒たちは息をのむように集中して視聴していました。

自分たちにとって、身近なアイテムであるケータイやパソコン。先日各クラスで生徒に聞いてみたところ、携帯電話は3年生になると80%強の所持率でした。また、どの学年の生徒もパソコンのインターネット利用も85%くらいが家で生徒が使える環境にあることもわかりました。講師の方に、インターネットやSNSに関することを最も重点的に指導していただいたので、生徒たちは映像の中で起こるトラブルの数々を、他人ごとではない気持ちで学んでいたようでした。

薬物の危険についても、ともすると自分とは遠い存在だと考えていたのに、「ダイエットに良い」とか「頭がさえてくる」などと巧妙に麻薬へ誘導していく人たちがいることを知り、身近なこととして感じていたようでした。また、最後にはロールプレイで、不審者が近づいてきたときどのように接したらよいのか、講師の方が小道具を使いながら、コミカルに分かりやすく示してくださいました。

不審者は近隣の学校で目撃されており、実際の被害も出ています。生徒たちは、学習したことを心にとめて、事件に巻き込まれないように気をつけてほしいと思いました。（生活指導主任 小杉英夫）



第1学年 校外体験学習

9月25日（金）1年生は、校外体験学習として、浅草や青砥などの「下町」での伝統工芸体験、そして上野の国立科学博物館の見学に行きました。

体験では、江戸風鈴や切り子、提灯、東京七宝、飾り結びといった伝統工芸に触れ、江戸の文化や歴史を感じることができ、素敵な作品が出来上がりました。また、国立科学博物館では、深海の生物たちの生態などについて学び、間近で見るダイオウイカに驚いたり、展示物に見入ったりと、楽しみながら、科学について新しい知識を得ることができました。

今までの行事と違い、5・6人ずつに分かれての班別行動。体験場所までのルートの確認や電車の乗り換え、切符の購入など、それぞれが責任を持って動くということに緊張しながらも、それぞれがきちんと役割をこなし、最終の明大前駅のチェックでは、大きな達成感を得た笑顔が印象的でした。

10月12日（土）には、事後学習として、各班が工夫を凝らして学習の成果を模造紙にまとめ、発表しました。今回の体験で学んだことをぜひ次へのステップにしてほしいと思います。

（1A副担任 山下絵里加）



第2学年 校外学習

2年生の校外学習は鎌倉でした。来年度の京都・奈良の修学旅行に向けて、神社仏閣や歴史などに興味・関心をもち、知らない土地を班員と協力して電車での移動を経験しました。

当日は雲一つない快晴で、江ノ電から見える海はまぶしくて、生徒たちはその景色の美しさに無言で見入っていました。高徳院の鎌倉の大仏を見ては「すごい！すごい！」の連発で、大仏の前でたくさん写真を撮っていました。鶴岡八幡宮では鳩と戯れて鳩のエサに何百円もつかった生徒もいたとか。。。それぞれの見学場所で楽しみながらも歴史を感じたりしていたようです。お昼チェックのときも皆笑顔で、手にはたくさんのお土産を持っていて、昼食や見学の様子などを楽しそうに話してくれました。

1年の時の校外学習の反省を活かして、ルールを守り、成功した校外学習だったと思います。今後の課題はマナーですね。

（2A担任 平井千夏）

11月の予定

日	曜	学校行事予定
		11月
1	金	専門委員会
2	土	中学校連合文化祭始・手習い塾
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	三者面談始(3)⑥カット
6	水	
7	木	口腔保健指導(1)②・(3)⑥カット
8	金	三者面談終(3)⑥カット
9	土	新泉小学芸会・和泉フェスタ終・手習い塾
10	日	中学校連合文化祭終
11	月	全校朝礼・安全指導・講演会(薬の使用)⑥
12	火	フックフェア終
13	水	
14	木	避難訓練
15	金	
16	土	インティアカ大会(大宮中)・手習い塾
17	日	
18	月	学年朝礼
19	火	
20	水	期末考査(国・保体・技家)
21	木	期末考査(英・美・理)
22	金	期末考査(音・社・数)
23	土	勤労感謝の日・わくわく算数レストラン
24	日	
25	月	プランター植え替え(1)(2)⑥
26	火	
27	水	①⑤入れ替え
28	木	学校支援本部会
29	金	
30	土	手習い塾

小学校教員体験学習

10月8日（火）と9日（水）の二日間、本校2年生は、和泉小学校にて小学校教員体験学習を行いました。挨拶や返事など人とのコミュニケーションの基本や一生懸命頑張ることの大切さ、保護者や大人、そして普段見慣れている先生が懸命に児童・生徒達のために働く姿を見ることや、またその責任の大きさを体験することができました。



お知らせ

11月11日（月）6校時に「薬の使い方教室」があります。薬剤師さんによる講演会です。保護者の方の参加もお待ちしています。
11月25日（月）6校時に1年生、2年生がプランター植え替えを行います。現在、保護者の方のお手伝いを募集中です。
ぜひ、ご参加ください。

